

Événement

Le Châtillonnais et l'Auxois
24, rue Maréchal de Lattre de Tassigny
BP 90037 - 21401 Châtillon-sur-Seine Cedex
Tél. 03 80 91 08 65 - Fax 03 80 81 54 20
Mail : pao@lechâtillonnais.fr

Nous contacter...

Pompy, une peluche pleine de tendresse et de réconfort

Livrée dans toutes les casernes du Pays Châtillonnais, elle est destinée aux jeunes victimes d'accidents.



Réception des peluches à Montigny-sur-Aube.

Que ce soit à Montigny-sur-Aube, Châtillon-sur-Seine, Laignes, Aisey-sur-Seine, Aignay-le-Duc, Recey-sur-Ource ou Baigneux-les-Juifs, toutes les ambulances des sapeurs-pompiers sont désormais équipées d'une peluche Pompy, sympathique petit ourson. Aux couleurs des sapeurs-pompiers, la peluche Pompy a été conçue avec des pédiopsychiatres et des spécialistes du monde de l'enfant afin qu'elle puisse apporter à une jeune victime du réconfort, de la tendresse et de la proximité nécessaires afin de l'aider dans ces moments difficiles. Sa

forme, sa douceur et sa taille étant idéales. Pour les soldats du feu, elle servira à la fois à dédramatiser les situations et à faciliter le contact avec l'enfant. Pour la jeune victime, ça lui permettra de transférer ses émotions et le siège de sa douleur sur l'ourson, afin de pouvoir l'expliquer aux secouristes. Enfin, l'enfant, victime directe ou non d'un accident, pourra emporter son ourson ; ce qui lui laissera un souvenir plus que positif.

Dans tous les centres de secours du Pays Châtillonnais, les sapeurs-pompiers ont répondu présents pour accueillir Pompy. À Montigny-sur-Aube,

le capitaine Gilles Laurenceau, chef du centre, a réceptionné les peluches en compagnie de ses hommes : "elles seront un véritable outil pour la prise en charge des jeunes patients. Elles nous permettront de créer un meilleur contact avec eux". L'opération Pompy, d'envergure nationale, consiste à encourager les entrepreneurs de tous les départements à acheter des oursons au profit des sapeurs-pompiers locaux. Ce qui leur permet de bénéficier d'avan-

"Un véritable outil pour la prise en charge des jeunes patients"

tages fiscaux. Les particuliers peuvent également acheter les peluches et, à chaque Pompy acheté, un Pompy est offert à un enfant victime d'un accident. Dès le lancement de l'opération, le caporal Stéphane Bouvier, sapeur-pompier, côte d'orien, a eu l'idée d'associer ce projet à celui de son association, Crampons 112, afin de permettre à ses partenaires d'entrer dans le dispositif et de développer le projet sur le département : "depuis janvier 2015, nous avons récolté 5500€.

Nous avons déjà pu acheter 800 peluches et environ 200 ont été livrées en Haute Côte-d'Or. Notre objectif est de pouvoir acheter 1000 Pompy pour les enfants de Côte d'Or". L'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers de Côte d'Or (UDSP21) s'est également associée au projet et a fait un don de 1000€. Son président, le capitaine Sylvère Chevallier, et Stéphane Bouvier ont fait le tour du département pour distribuer les peluches à tous les centres de secours. Les entreprises et les particuliers qui souhaitent s'inscrire dans cette opération peuvent prendre contact avec Stéphane

Bouvier au 06 19 56 17 37 ou avec l'UDSP21 par mail à udsp21@orange.fr. Les oursons sont également en vente à la boutique officielle des sapeurs-pompiers de France (www.laboutiqueofficiellepompiers.fr) au tarif de 19€.

À noter : les peluches ont fait l'objet d'un processus de certification et de contrôle rigoureux et sont homologuées pour tous les âges. Et pour une hygiène irréprochable, elles sont livrées dans un sachet hermétique.

DE NOS CORRESPONDANTS
MARIE-CHRISTINE DELPAS,
MARIE-NOËLLE DECŒUR HARAND
ET FRANÇOIS PIÉLIN



À Châtillon-sur-Seine.



À Recey-sur-Ource.



À Aignay-le-Duc.



À Aisey-sur-Seine.



À Baigneux-les-Juifs.